

Reunión con la Ministra provincial Estela Díaz

Escrito por Administrador

Viernes, 24 de Julio de 2020 00:00

{besps}secretariageneral24072020|width=215|height=194{/besps}

La Secretaria General interina Graciana Uruslepo y la concejala Jimena Lucesole participaron de una reunión virtual con la Ministra de las Mujeres, Políticas de Género y Diversidad Sexual de la provincia de Buenos Aires Estela Díaz, con el fin de discutir la implementación del programa provincial "Comunidades sin violencias". En la reunión se trabajaron los 3 ejes de acción que serán el fortalecimiento de los dispositivos municipales de atención de las violencias por razones de género, el equipamiento y funcionalización de Hogares de Protección Integral que integren la Red de Hogares provincial y Casas abiertas de cada municipio, y la construcción de una línea específica para el acceso al trabajo destinada a mujeres y LGTBI+, en articulación con las escuelas de formación en oficios y el desarrollo de emprendimientos cooperativos y espacios de asociatividad.